

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Laval, vendredi 1er décembre 2023

Lancement des travaux de la nouvelle usine des eaux : pose symbolique de la première vanne

Une meilleure qualité, une consommation maîtrisée et des économies d'énergie : la nouvelle usine des eaux de Laval Agglomération verra le jour à Changé en 2026. Après plusieurs mois de préparation, les travaux de construction de l'édifice démarrent.

Les 4 200 m² du nouvel établissement seront conçus pour améliorer et optimiser le processus de production d'eau potable. La future usine prélèvera moitié moins d'eau pour une distribution équivalente. Cette production sera réalisée à un moindre coût énergétique : le projet prévoit des équipements à basse consommation et l'implantation de panneaux photovoltaïques. L'usine produira sa propre électricité pour environ 20% de ses besoins. Autre facteur d'économie : le chlore sera désormais fabriqué sur place afin de baisser le coût du transport et l'impact carbone en diminuant le nombre de rotations de camions.

"Cette nouvelle usine des eaux est une vraie opportunité afin de nous unir pour plus de durabilité, d'économie, d'attractivité et se donner les moyens d'une meilleure autonomie du territoire." indique Florian BERCAULT, Président de Laval Agglomération.

Par ailleurs, l'ensemble du nouvel équipement sera construit en respectant les normes les plus exigeantes en matière d'empreinte environnementale. Les matériaux du bâtiment d'exploitation, ont été choisis pour être écologiquement le plus neutre possible. L'emprise au sol a été réduite au maximum pour dégager une large place aux surfaces végétales. L'intégration paysagère a été pensée dans le projet avec plus de 200 arbres plantés afin de permettre le développement de la biodiversité.

"Notre agglomération est un territoire attractif qui accueille chaque année de nouvelles familles. Les transitions sont au cœur de notre mandat, nous sommes mobilisés pour renforcer nos actions en faveur de la préservation de nos ressources et de la qualité de vie" précise Nadège DAVOUST, vice-présidente gestion de l'eau et assainissement de Laval Agglomération.

Contact presse:

Fabien BLANCHARD: fabien.blanchard@agglo-laval.fr

06 22 73 96 65